Jugendliche im Internet – ein paar Fakten



Facebook ist bei den Jugendlichen eher rückläufig. Ca. 68% nutzen heute FB.

Der Grund dürfte u.a. darin liegen, dass man damit nicht mehr so cool daherkommt, weil es ja alle, also auch die Erwachsenen nutzen.

Dafür sind Instagram und Snapchat bei den Jugendlichen im Trend: Ca. 81% nutzen diese Plattformen.

Eine wachsende Fangemeinde ist auch bei youtube auszumachen: 79% dürften da dabei sein.

Bei der Frage nach SMS hingegen schütteln viele Jugendliche den Kopf: SMS, was ist das?

Unter der Woche surfen 12 bis 19 - jährige im Durchschnitt 2.5 Stunden pro Tag, am Wochenende sind es gar 3 h 40 m. 99% der Jugendlichen nutzt ein Smartphone und 1/3 der Nutzer verfügt über 5 GB Datenvolumen.

Trotz online-Zeitalter: Das Bedürfnis nach Zusammensein wird damit nicht ersetzt!

Gefahren sind im Cyber-Grooming auszumachen. Jeder vierte Jugendliche gab an, einmal von einer fremden Person mit unerwünschten, sexuellen Absichten angesprochen worden zu sein.